

Ethos tritt Netzwerk für nachhaltige Anlagen bei

veröffentlicht: 07. Dezember 2018

Genf - Die Ethos Stiftung wird Mitglied von Shareholders for Change. Dadurch kann Ethos ihren Einfluss auf Unternehmen in den Bereichen Klimawandel, Arbeitnehmerrechte und Steuerverantwortung erhöhen.

Bei Shareholders for Change handelt es sich um ein Netzwerk, "welches kleineren institutionellen Investoren mit Fokus auf nachhaltige Anlagen eine gemeinsame Engagement-Plattform bietet", wie es in einer Medienmitteilung (https://www.ethosfund.ch/de/news/ethos-tritt-dem-europaeischennetzwerk-shareholders-for-change-bei) von Ethos (https://www.ethosfund.ch/de) heisst. Shareholders for Change wurde vor einem Jahr gegründet und hat aktuell neun Mitglieder, welche gemeinsam ein Vermögen von 23 Milliarden Euro verwalten. Das Netzwerk bietet seinen Mitgliedern die Möglichkeit, Engagement-Aktivitäten in den Bereichen Klimawandel, Arbeitnehmerrechte und Steuerverantwortung wahrzunehmen.

Ethos kann somit Einfluss auf europäische Unternehmen bei Themen nehmen, "welche Schweizer Pensionskassen und Mitgliedern des Ethos Engagement Pool International bei internationalen Aktienanlagen wichtig sind". Gleichzeitig profitiert Shareholders for Change von der Mitwirkung der Ethos Stiftung, da die Engagement-Aktivitäten der anderen Mitglieder verstärkt werden. Ebenso erwartet sich die Ethos Stiftung Unterstützung des Netzwerkes bei ihren Engagement-Aktivitäten bei Schweizer Unternehmen. jh

FINANZDIENSTLEISTUNGEN (https://punkt4.info/alle-nachrichten/punkt4-news-tag/finanzdienstleistungen.html)

NACHHALTIGKEIT (https://punkt4.info/alle-nachrichten/punkt4-news-tag/nachhaltigkeit.html)

© 2016-2018 Cafe Europe

1 von 1 12.12.2018, 09:56